



NUEVOS GUIAS VOLUNTARIOS. 91 nuevos guías voluntarios recibieron sus diplomas al clausurarse el curso de "Capacitación Sobre Educación y Seguridad Vial". El Cnel. Atilio Hernández, Presidente de CO- NESVI, entrega diploma a Lucía Rosales.

Folio Real Dará Mayor Seguridad Jurídica

Si bien el Folio Personal ha dado buenos resultados, el nuevo Folio Real determinará con más exactitud la extensión de la propiedad que le pertenece a una persona y dará mayor seguridad jurídica a los dueños de inmuebles, afirman los abogados y notarios Efraín Coto y José Armando Peña Argueta.

Fundamentalmente la diferencia entre el Folio Per-

sonal y el Folio Real consiste en que con la ley y reglamento del Registro las propiedades serán controladas, determinadas e identificadas ya no por la persona, sino por un número de identificación. Con este los datos serán computarizados, registrados y microfilmados.

Los declarantes agregan que todos los cambios que se den en torno a la pro-

piedad no estarán basados en la persona, sino en el inmueble, de acuerdo a su número de identificación.

En el pasado el inmueble no era la base fundamental de identificación, sino su propietario; de allí la diferencia entre los términos

—Favor pase a la página 41.

Urge Aclarar la Posición de la DC Ante Electores

Los demócratas-cristianos pretenden hacer creer que al ser elegidos el pueblo aprobó todos sus programas y conocía de antemano sus destructivos propósitos, argumento que utilizan para rechazar las críticas y la oposición a su definida línea izquierdista, manifiestan voceros del Partido Popular Salvadoreño, PPS.

El PDC se está valiendo del terrorismo económico de escritorio para imponer un cambio de sistema económico, destruyendo el de libre empresa e implantando el comunitarismo, añaden.

El PPS señala además que la posición del Partido Demócrata Cristiano está

—Favor pase a la página 23.

Destacados Directores en Festival de Música

Destacados directores de música de prestigio internacional participarán en el Segundo Festival Diplomático de Música, patrocinado por TASASA, el cual se celebrará del 10 al 31 de julio en San Salvador, Santa Ana y San Miguel, informan miembros del comité organizador.

La primera etapa del Festival será del 10 al 13 de

julio y comprende dos conciertos, uno en San Salvador y otro en Santa Ana. Actuará como solista invitado el violinista venezolano Joen Vázquez y el director titular será el Maestro German Cáceres. Todos los conciertos estarán a cargo de la Orquesta Sinfónica de El Salvador.

Vázquez inició sus estudios en la Universidad de

—Favor pase a la página 43.

Lunes 7 Inauguran Foro sobre Nacimiento Cañas

Con una sesión solemne la Asamblea Legislativa inaugurará el lunes 7, a las nueve de la mañana, el Foro para establecer el lugar de nacimiento del Prócer José Simón Cañas.

La ceremonia y las deliberaciones tendrán lugar en el Salón Azul de la Asamblea Legislativa.

Participarán expositores de San Vicente y de La Paz, así como invitados especiales, que se han destacado de la investigación

histórica.

El evento se realizará por decisión de la Junta Directiva de la Asamblea, después que la Comisión de Cultura y Asistencia Social elevó a conocimiento del pleno un dictamen favorable a la petición de los ex diputados José Buendía Flores, José Napoleón Bonilla hijo y Jesús Alberto Villacorta, relativa a que se declare monumento his-

—Favor pase a la página 22.

Lic. Peña Flores:

Cierre de La Prensa es un Acto Condenable

El cierre del diario "La Prensa", de Managua, es un acto condenable que abate al principio de libertad y al derecho de los pueblos a informar y ser informados, declara el Lic. Raúl Peña Flores, diputado de ARENA.

Agrega que dicha clausura

Mañana Inauguran Iglesia Bautista

Cinco mil miembros serán atendidos en la "Villa Bautista" del Tabernáculo Bíblico "Amigos de Israel", la cual será inaugurada mañana domingo con un culto de consagración a partir de las nueve de la mañana, se informa.

La obra es significativa por los servicios que prestará a la comunidad bautista y a las comunidades marginales, agregan.

La "Villa Bautista" es parte de un complejo situado al final de la 73ª Avenida Sur y Calle Nueva N° 2, de la colonia Escalón, lugar donde también se construirá un edificio para instalar una radiodifusora y una estación de televisión, a través de las cuales se di-

—Favor pase a la página 34.

ra es abominable y propia de los marxistas-leninistas, que no contemplan términos medios para quienes consideran sus enemigos. "Si a su víctima no la dominan, no dudan en aniquilarla", dice.

Señala Peña Flores que en el caso de "La Prensa", los comunistas sigieron un proceso táctico, como fue el de amenazarla, aislarla oficialmente, censurarla,

cerrarla parcialmente, para llegar a aplicarle un cierre indefinido.

Con este hecho —recalca— los esclavizadores del sufrido pueblo nicaraguense agregan un eslabón más al cautiverio ingrato que pretenden imponer a un pueblo que lucha por sostener la lealtad a sus valores y derechos cívicos y ciudadanos.

—Favor pase a la página 43.

Diálogo Táctico Vuelve Incierta 3ª Reunión

Aparentemente la intención tanto del Gobierno como de la guerrilla es celebrar un "diálogo táctico", suponiendo ambas partes que obtendrán ventajas; sin embargo, las posiciones entre las dos son tan antagónicas que lo más probable es que la nueva reunión sea un fracaso, de-

claró el diputado Hugo Carrillo, del PCN.

Carrillo, señala que la opinión pública desconoce hasta el momento los planteamientos del partido en el poder. Por eso sugiere que antes de las conversaciones el Gobierno concrete

—Favor pase a la página 23.

En Centro Capitalino:

Señalan Problema por Falta Zonas de Carga

La falta de zonas de carga es un problema para los negocios que han quedado aislados por la "reforma urbana", porque los vehículos que llevan las mercaderías tienen que estacionarse muy lejos de los establecimientos.

Así lo afirman diversos dueños de negocios que es-

tán en esta zona, agregando que la Alcaldía debería reconsiderar esta medida o construir rampas para que los camiones puedan entrar a las arterias adoquinadas, para solucionar, en parte, este problema.

Añaden que los policías

—Favor pase a la página 23.

Cooperativas están Marginadas: COACES

Resulta doloroso y hasta irrespetuoso que se celebre el Día del Cooperativismo cuando en el país existe una problemática social, política y económica que afecta a todos los salvadoreños y sobre todo, que las cooperativas se encuentran marginadas, declara Marco Tulio Lima, Presidente

de la Confederación de Asociaciones Cooperativas de El Salvador, COACES.

Dice que miembros de 150 cooperativas realizarán una marcha esta mañana en la capital para exigir al Gobierno más fuentes de trabajo, a fin de que mu-

—Favor pase a la página 21.



FOLIO REAL. Con el Folio Real las propiedades serán identificadas por su correspondiente número y no por el nombre de sus dueños, dijeron los Drs. Armando Peña Argueta y Efraín Coto.

U. Don Bosco Inaugurará Biblioteca

Con aproximadamente tres mil libros cuidadosamente seleccionados en relación a sus programas de estudio, la Universidad "Don Bosco" inaugurará su biblioteca el 9 de julio, informa el rector Gilberto Aguilar Avilés.

La biblioteca comprende obras de ciencias básicas, Ingeniería, Electrónica, Computación, Derecho, Administración, Economía, Pedagogía, Psicología y Teología.

"La Universidad Don Bosco considera que ante la creciente complicación de la vida, las relaciones sociales y el saber científico, debe formar en sus estudiantes la capacidad de vivir aprendiendo y desarrollando destrezas mentales para la investigación", afirma el rector.

—Favor pase a la página 23.



MAS FUENTES DE TRABAJO. Más de 10 mil cooperativistas agrícolas desfilarán hoy en la capital para exigir al gobierno democristiano la creación de más fuentes de trabajo. Marco Tulio Lima (2º. de la derecha), Presidente de COACES, dice que las cooperativas están marginadas. Lo acompañan Gil Magaña, Mario Espinoza y José Antonio Moreira.